

10

Neueste Nachricht aus Wien.

Wir sind in der Lage, aus authentischer Quelle die nachfolgende Abschrift jener telegraphischen Depesche mitzutheilen, welche Feldmarschall Windischgrätz am 29. d. M. früh 7 Uhr an Seine Majestät den Kaiser abgesandt hat,

Sie lautet wörtlich, wie folgt:

„Gestern hat ein allgemeiner Angriff auf Wien stattgefunden. Meine tapferen Truppen sind nach einem neunstündigen Barrikadenkampfe der Disposition gemäß in die Vorstädte Landstraße, Rennweg, Leopoldstadt und Jägerzeile eingedrungen und haben dieselben bis an die Wälle der Stadt besetzt.“

Es wurden bereits Unterhandlungs-Anträge gemacht.

